
高士区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…12人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　雄志中学校まで車で送迎を
　　　　　　　　　行う共稼ぎ家庭などの負担解
　　　　　　　　　消
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　地域活動支援事業には多く
の提案がなされ、地域の活性化に寄与し喜んでい
ます。地域課題の検討、住民および団体の意見の
集約など、委員の責務の重さを痛感しています。

会長　保坂　昭さん会長　保坂　昭さん

有田区地域協議会
■委員数…18人
■主な審議内容
　直江津東中学校の用地拡張
■会長から一言
　地域の活性化および安全・　　　　　　　　　
安心の充実への取り組みを中
心に、これまで地域への支援
を行ってきました。今後も地域のまちづくりへの
提言を深めていきたいと考えています。

会長　木澤　勝さん会長　木澤　勝さん

直江津区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…18人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　屋台会館の今後の利活用、
　　　　　　　　　直江津学びの交流館の設置
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　地域協議会として、まちづ
　　　　　　　　　くりに取り組んできました。
これからも一体感を大切に、直江津区の地域づく
りのために地域の皆さんと一緒に知恵を出してい
きたいと思います。

会長　増田　和昭さん会長　増田　和昭さん
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吉川区地域協議会 中郷区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…16人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　通学援助費・スクールバス等
　　　　　　　　　　運行の新基準、一人暮らしや高
　　　　　　　　　　齢者に対する福祉の在り方
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　米どころ吉川の農業を考え、
住みやすいまちづくりを目指し協議してきました。
今後も地元の産業を活用し、地域の発展のため住
民目線で市政に意見を届けていきたいと思います。

■委員数…14人
■主な審議内容
　高齢者・要介護者の入所施
設不足への対応、コミュニティ
プラザの整備
■会長から一言
　爪先まで温かい血の通う上
越市。市民のニーズを把握し、爪先からも痛さや
心地よさを伝える。それが地域協議会の役割と考
えて、委員全員で活動します。

八千浦区地域協議会 頸城区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…12人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　スポーツハウスはまぐみの
　　　　　　　　　設置
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　上越火力発電所やLNG受入
　　　　　　　　　基地等の整備が進み、今後の
地域発展にも期待が持てます。この機をとらえ、
地域協議会がまちづくりの調整役・実動部隊とし
ての役割を果たせるよう取り組んでいきます。

■委員数…18人
■主な審議内容
　南川地区水害対策、通学援
助費・スクールバス等運行の
新基準
■会長から一言
　頸城区を走る「ほくほく線」
とJR黒井駅の課題。県営南部産業団地の今後の
展望、地域の歴史資産の保存・活用等、地域の皆
さんと意見交換を行い、取り組んでいきます。

会長　仲田　紀夫さん会長　仲田　紀夫さん 会長　長谷川　弘さん会長　長谷川　弘さん

会長　矢澤　源一郎さん会長　矢澤　源一郎さん 会長　岡田　豊さん会長　岡田　豊さん

　各地域自治区に設置されている全28の地域協議会の取り組みを
順次紹介しています。今回は、高士区、直江津区、有田区、八千
浦区、頸城区、吉川区、中郷区の７つの地域協議会を紹介します。
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も
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や
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「地域資産の活用をテーマに視察研修」
　９月29日に南魚沼市・魚沼市への視察研
修を実施しました。北越急行㈱社長から、ほ
くほく線の歴史や黒井駅停車問題について話
を聞いたほか、国指定重要文化財の目黒邸や
　　　　　　　　　　　　　佐藤家を見学し
　　　　　　　　　　　　　ました。頸城区
　　　　　　　　　　　　　にある瀧本邸や
　　　　　　　　　　　　　コッペル号など
　　　　　　　　　　　　　の歴史的遺産を
　　　　　　　　　　　　　守り、受け継い
　　　　　　　　　　　　　でいくことが急
　　　　　　　　　　　　　務であると感じ
　　　　　　　　　　　　　ました。

「長野県北部地震に対する意見書」
　３月12日未明に発生した長野県北部地震
で大きな被害のあった大島区では、地域協議
会委員が即座に現地に赴き、被害状況を確認
しました。その後、復興支援について地域協
　　　　　　　　　　　　　議会で自主的に
　　　　　　　　　　　　　審議を行い、市
　　　　　　　　　　　　　に対し、水道の
　　　　　　　　　　　　　本復旧工事を早
　　　　　　　　　　　　　期に着手するこ
　　　　　　　　　　　　　となど４項目か
　　　　　　　　　　　　　らなる意見書を
　　　　　　　　　　　　　提出しました。

地域協議会の活動紹介
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（一部を要約して抜粋）
「地域協議会だより」から

地域協議会だよりは、市ホームペー
ジに掲載しています。また、会議の
日程や会議録も掲載しています。

新
た
な
取
り
組
み

　

〜
地
域
の
団
体
等
と
の
意
見
交
換
〜新道区での意見交換新道区での意見交換

頸城区地域協議会だより
（平成23年11月号）

大島区地域協議会だより
（平成23年６月号）

豪農の館「目黒邸」を見学豪農の館「目黒邸」を見学

現地で被災状況を確認現地で被災状況を確認

　市内28の地域協議会で活躍されている416人の委員の皆さんは、４月に
任期満了を迎えます。委員の改選に向け、地域自治区制度について、より
多くの市民の皆さんから知っていただくため、毎回テーマを決め、６回に
わたり、毎月広報上越で紹介しています。

　市内28の地域協議会で活躍されている416人の委員の皆さんは、４月に
任期満了を迎えます。委員の改選に向け、地域自治区制度について、より
多くの市民の皆さんから知っていただくため、毎回テーマを決め、６回に
わたり、毎月広報上越で紹介しています。

　　第４回　
　　～事例紹介②～　地域協議会だより

新たなステージへ！

４

シリーズ

■問合せ…自治・地域振興課（☎025-526-5111内線1429、　jichi-chiiki@city.joetsu.lg.jp）



高士区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…12人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　雄志中学校まで車で送迎を
　　　　　　　　　行う共稼ぎ家庭などの負担解
　　　　　　　　　消
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　地域活動支援事業には多く
の提案がなされ、地域の活性化に寄与し喜んでい
ます。地域課題の検討、住民および団体の意見の
集約など、委員の責務の重さを痛感しています。

会長　保坂　昭さん会長　保坂　昭さん

有田区地域協議会
■委員数…18人
■主な審議内容
　直江津東中学校の用地拡張
■会長から一言
　地域の活性化および安全・　　　　　　　　　
安心の充実への取り組みを中
心に、これまで地域への支援
を行ってきました。今後も地域のまちづくりへの
提言を深めていきたいと考えています。

会長　木澤　勝さん会長　木澤　勝さん

直江津区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…18人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　屋台会館の今後の利活用、
　　　　　　　　　直江津学びの交流館の設置
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　地域協議会として、まちづ
　　　　　　　　　くりに取り組んできました。
これからも一体感を大切に、直江津区の地域づく
りのために地域の皆さんと一緒に知恵を出してい
きたいと思います。

会長　増田　和昭さん会長　増田　和昭さん
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区域のイメージ図
が今回紹介する区

吉川区地域協議会 中郷区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…16人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　通学援助費・スクールバス等
　　　　　　　　　　運行の新基準、一人暮らしや高
　　　　　　　　　　齢者に対する福祉の在り方
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　米どころ吉川の農業を考え、
住みやすいまちづくりを目指し協議してきました。
今後も地元の産業を活用し、地域の発展のため住
民目線で市政に意見を届けていきたいと思います。

■委員数…14人
■主な審議内容
　高齢者・要介護者の入所施
設不足への対応、コミュニティ
プラザの整備
■会長から一言
　爪先まで温かい血の通う上
越市。市民のニーズを把握し、爪先からも痛さや
心地よさを伝える。それが地域協議会の役割と考
えて、委員全員で活動します。

八千浦区地域協議会 頸城区地域協議会
　　　　　　　　　■委員数…12人
　　　　　　　　　■主な審議内容
　　　　　　　　　　スポーツハウスはまぐみの
　　　　　　　　　設置
　　　　　　　　　■会長から一言
　　　　　　　　　　上越火力発電所やLNG受入
　　　　　　　　　基地等の整備が進み、今後の
地域発展にも期待が持てます。この機をとらえ、
地域協議会がまちづくりの調整役・実動部隊とし
ての役割を果たせるよう取り組んでいきます。

■委員数…18人
■主な審議内容
　南川地区水害対策、通学援
助費・スクールバス等運行の
新基準
■会長から一言
　頸城区を走る「ほくほく線」
とJR黒井駅の課題。県営南部産業団地の今後の
展望、地域の歴史資産の保存・活用等、地域の皆
さんと意見交換を行い、取り組んでいきます。

会長　仲田　紀夫さん会長　仲田　紀夫さん 会長　長谷川　弘さん会長　長谷川　弘さん

会長　矢澤　源一郎さん会長　矢澤　源一郎さん 会長　岡田　豊さん会長　岡田　豊さん

　各地域自治区に設置されている全28の地域協議会の取り組みを
順次紹介しています。今回は、高士区、直江津区、有田区、八千
浦区、頸城区、吉川区、中郷区の７つの地域協議会を紹介します。
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「地域資産の活用をテーマに視察研修」
　９月29日に南魚沼市・魚沼市への視察研
修を実施しました。北越急行㈱社長から、ほ
くほく線の歴史や黒井駅停車問題について話
を聞いたほか、国指定重要文化財の目黒邸や
　　　　　　　　　　　　　佐藤家を見学し
　　　　　　　　　　　　　ました。頸城区
　　　　　　　　　　　　　にある瀧本邸や
　　　　　　　　　　　　　コッペル号など
　　　　　　　　　　　　　の歴史的遺産を
　　　　　　　　　　　　　守り、受け継い
　　　　　　　　　　　　　でいくことが急
　　　　　　　　　　　　　務であると感じ
　　　　　　　　　　　　　ました。

「長野県北部地震に対する意見書」
　３月12日未明に発生した長野県北部地震
で大きな被害のあった大島区では、地域協議
会委員が即座に現地に赴き、被害状況を確認
しました。その後、復興支援について地域協
　　　　　　　　　　　　　議会で自主的に
　　　　　　　　　　　　　審議を行い、市
　　　　　　　　　　　　　に対し、水道の
　　　　　　　　　　　　　本復旧工事を早
　　　　　　　　　　　　　期に着手するこ
　　　　　　　　　　　　　となど４項目か
　　　　　　　　　　　　　らなる意見書を
　　　　　　　　　　　　　提出しました。

地域協議会の活動紹介
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（一部を要約して抜粋）
「地域協議会だより」から

地域協議会だよりは、市ホームペー
ジに掲載しています。また、会議の
日程や会議録も掲載しています。

新
た
な
取
り
組
み

　

〜
地
域
の
団
体
等
と
の
意
見
交
換
〜新道区での意見交換新道区での意見交換

頸城区地域協議会だより
（平成23年11月号）

大島区地域協議会だより
（平成23年６月号）

豪農の館「目黒邸」を見学豪農の館「目黒邸」を見学

現地で被災状況を確認現地で被災状況を確認

　市内28の地域協議会で活躍されている416人の委員の皆さんは、４月に
任期満了を迎えます。委員の改選に向け、地域自治区制度について、より
多くの市民の皆さんから知っていただくため、毎回テーマを決め、６回に
わたり、毎月広報上越で紹介しています。

　市内28の地域協議会で活躍されている416人の委員の皆さんは、４月に
任期満了を迎えます。委員の改選に向け、地域自治区制度について、より
多くの市民の皆さんから知っていただくため、毎回テーマを決め、６回に
わたり、毎月広報上越で紹介しています。

　　第４回　
　　～事例紹介②～　地域協議会だより

新たなステージへ！

４

シリーズ

■問合せ…自治・地域振興課（☎025-526-5111内線1429、　jichi-chiiki@city.joetsu.lg.jp）


